

Machen Sie mit bei der **Fr1da-Studie** – die Früherkennungs-Untersuchung für Typ-1-Diabetes bei Kindern in Sachsen:

„Typ-1-Diabetes früh erkennen – früh gut behandeln“



4+ gute Gründe, warum Sie an der Fr1da-Studie teilnehmen sollten:

Die Typ-1-Diabetes Früherkennung hilft:

- + die Erkrankung **in einem frühen Stadium zu erkennen** und dadurch gut zu behandeln
- + eine **lebensbedrohliche Überzuckerung zu verhindern**
- + den betroffenen Familien durch **umfangreiche Schulungsprogramme**
- + frühzeitig an innovativen **Präventionsstudien teilzunehmen**

Liebe Eltern,
liebe Sorgeberechtigte,

Typ-1-Diabetes ist die häufigste chronische Stoffwechselerkrankung im Kindes- und Jugendalter. Unbemerkt kann dies zu einer lebensgefährlichen Überzuckerung mit schweren Nebenwirkungen führen. Die Erkrankung lässt sich im Blut bereits Jahre vor den ersten Symptomen sicher und einfach erkennen. Ein paar Blutstropfen aus dem Finger reichen aus, um diesen Test durchzuführen. Dadurch wird eine frühe Diagnose des Typ-1-Diabetes ermöglicht. Betroffene Familien können in einer Schulung frühzeitig über Krankheitssymptome, den Umgang mit der Erkrankung und Therapiemöglichkeiten informiert werden. Dadurch kann die Erkrankung von Beginn an optimal behandelt und Familien bestmöglich auf ein Leben mit Typ-1-Diabetes vorbereitet werden.

Sollten Sie weitere Fragen haben, beantworten wir diese gerne in einem persönlichen Gespräch:

Kontakt:

Center for Regenerative Therapies,
Technische Universität Dresden
Prof. Dr. Ezio Bonifacio
Fr1da-Studie
Fetscherstr. 105, 01307 Dresden

Tel.: +49 (0)351 - 458 82018

E-Mail: fr1dasachsen@tu-dresden.de



Universitätsklinikum
Carl Gustav Carus



DZD
Deutsches Zentrum
für Diabetesforschung

HelmholtzZentrum münchen
Deutsches Forschungszentrum für Gesundheit und Umwelt

THE LEONA M. AND HARRY B.
HELMSLEY
CHARITABLE TRUST